

Santiago de Chile, 2 de septiembre de 2016

## CONSTANCIA

### A quien corresponda:

Por medio de la presente hacemos constar que el Dr. Mauricio Bustamante participó en calidad de ponente en un conversatorio organizado por el Departamento de Estudios del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes- CNCA- de Chile, en el que tomaron parte del debate diversos actores del ámbito de la cultura e investigadores chilenos. Realizado el día 2 de septiembre de 2016 en el Centro Cultural Palacio de La Moneda, su ponencia se tituló *“Diversidad cultural: construcción y movilización de una categoría internacional”*.

La exposición de Dr. Bustamante fue un relevante aporte a la reflexión sobre el campo cultural, desde una reflexión socio- histórica sobre la construcción de categorías internacionales, a partir de la trayectoria - en un organismo internacional como es Unesco- del concepto de diversidad cultural.



**Constanza Symmes Coll**  
Jefa Departamento de Estudios

Consejo Nacional de la Cultura y las Artes CNCA